

DANIEL A. BARCELÓ ROJAS

Doctor en derecho por la Universidad de Salamanca (España). Ha realizado estancias de investigación y estudios avanzados en federalismo y derecho constitucional estatal en distintas universidades norteamericanas, así como en Suiza. Es profesor de derecho constitucional comparado de la maestría en derecho constitucional de la Universidad Olmeca (Villahermosa); profesor investigador del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM y miembro del Sistema Nacional de Investigadores del CONACYT.